



Hernández Ruipérez asiste a la investidura del rector de Coimbra

E. A. S.
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, acompañado por la vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez García, asistió ayer a la ceremonia de investidura de João Gabriel Monteiro de Carvalho e Silva como rector de la Universidad de Coimbra, institución que este año cumple el 721 aniversario de su creación. Hernández Ruipérez fue el único rector español presente en el acto, durante el cual Monteiro de Carvalho se refirió en su discurso al Espacio Europeo de Educación Superior como “uno de los mayo-

res desafíos” al que se han enfrentado las universidades. Al mismo tiempo, lamentó que este proceso de implantación del Plan Bolonia haya coincidido en el tiempo con una fuerte crisis económica, lo que ha provocado importantes restricciones presupuestarias y escasez de recursos.

No obstante, el rector expresó su optimismo ante “un futuro que se presenta lleno de expectativas” y defendió la colaboración universitaria como instrumento para salir del aislamiento. Monteiro de Carvalho fue elegido rector de la Universidad de Coimbra por el Consejo General de la Universidad al vencer en las últimas elecciones. ■